

Membre de Association pour le Développement de l'Enseignement et de la Recherche sur la Responsabilité Sociale de l'Entreprise

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

L'ADERSE est une association qui cherche à promouvoir la thématique de la responsabilité sociale de l'entreprise dans les cursus de formation supérieure au management.

L'ADERSE est une association académique fondée en 2002 par François Lépineux (INSEAD), Arnaud Pellissier-Tanon (Paris I) et Yvon Pesqueux (CNAM), dans le but de promouvoir la thématique de la responsabilité sociale de l'entreprise dans les cursus de formation supérieure au management ainsi que dans le domaine de la recherche en gestion. Elle est actuellement présidée par Véronique Zardet, et son Bureau rassemble Jean-Jacques Rosé, Odile Uzan et Zahir Yanat, Vice-Présidents et François Ecoto, Secrétaire Général et Trésorier.

Reconnue par la FNEGE comme association académique française de sciences de gestion, l'ADERSE réunit déjà plus de 150 membres, pour la plupart des enseignants-chercheurs des Universités et des Grandes Ecoles intéressés par le sujet.

[en savoir plus](#)